

**GAMBARAN TINDAKAN PEMBEDAHAN
PADA PASIEN USIA LANJUT DENGAN
INFEKSI INTRA ABDOMEN DI RUMAH SAKIT
IMMANUEL TAHUN 2018-2020**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

CYNTIA CARISSA

1810077



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2022**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “Gambaran Tindakan Pembedahan Pada Pasien Usia Lanjut Dengan Infeksi Intra Abdomen Di Rumah Sakit Immanuel Tahun 2018-2020”.

Karya tulis ilmiah ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Dalam penulisan karya tulis ilmiah ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan karya ilmiah ini, khususnya kepada:

1. Johan Lucianus, dr., M.Si. selaku pembimbing ke-1 yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam pelaksanaan bimbingan, pengarahan, dorongan dalam rangka penyelesaian penyusunan karya tulis ilmiah ini.
2. Selonan Susang Obeng, dr., SpB-KBD selaku pembimbing ke-2 yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam pelaksanaan bimbingan, pengarahan, dorongan dalam rangka penyelesaian penyusunan karya tulis ilmiah ini.
3. Vera, dr., SpPD, K.Ger selaku penguji ke-1 yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam pemberian masukan-masukan, pengarahan, dorongan dalam rangka penyelesaian penyusunan karya tulis ilmiah ini.
4. Dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes., PA(K) selaku penguji ke-2 yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam pemberian masukan-masukan, pengarahan, dorongan dalam rangka penyelesaian penyusunan karya tulis ilmiah ini.
5. Kedua orangtua penulis, Budy dan Juniarti, Saudara kandung penulis, Alvin dan Anthony, serta keluarga yang telah memberikan doa, dorongan dan bantuan serta pengertian yang besar kepada penulis dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

6. Sahabat serta teman-teman tercinta yang telah memberikan dorongan dan bantuan serta pengertian yang besar kepada penulis dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan bantuan dalam penulisan karya tulis ilmiah ini.

Dalam penulisan karya tulis ilmiah ini tentunya masih banyak kekurangan. Oleh karena itu kritik dan saran dari para pembaca sangat di perlukan untuk perbaikan karya tulis ilmiah ini. Semoga karya tulis ilmiah ini berguna untuk menambah wawasan dan pengetahuan para pembaca serta dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu kedokteran di masa yang akan datang. Demikian kiranya kata pengantar dari penulis, apabila terdapat kata-kata yang kurang berkenan di hati pembaca, penulis mohon maaf sebesar-besarnya.

Bandung, April 2022



Cyntia Carissa